

花園小 今週のピックアップ

平成24年

6月18日～

6月22日

6月18日(月) 本年度2回目の
どんぐり読み聞かせ会がありました。今回は「ぴっけやまのおならくらべ」「しりとりのおきなうさぎ」など、愉快的楽しい本を読んでもらいました。

また、現在**学校巡回文庫**として、仲田・天神池文庫が各教室に配置されています。これは、成岩地区の一般社会法人仲田・天神池会様の寄付金で購入した半田市立図書館の蔵書を市内の小中学校・幼稚園に自主的に読書活動ができるよう巡回させていく文庫です。雨の多いこの時期、読書に親しみ心の栄養になるといいですね。



6月19日(火)、**第1回 トイレボランティア**のピカピカ隊によるトイレ清掃がありました。

昨年からはまったPTAによるボランティア活動ですが、今年も30名以上の方に参加いただきました。昨年度5回やっていただいたお陰で、ずいぶん臭いも無くなりましたので、今年も年3回のみの計画です。ご協力に感謝です。

すごーい！大きいな！



6月18日(月)・19日(火)

1年生の給食訪問がありました。給食センターの栄養士の林さんから、給食ができるまでの様子について教えていただきました。大きな釜・大きなしゃもじ・野菜カッターなどに1年生はびっくり。実際にしゃもじをもってきてくださり、その大きさに圧倒されたようです。給食センターで働く職員の苦労や工夫を知って、残さず食べてくれることを願っています。

台風4号到来



6月19日(火)、台風4号が愛知県に上陸しました。半田市は12時06分に暴風警報が発令され、緊急下校しました。当初は、半田市教育委員会の指示により、暴風警報が出される前に給食後、学年・学級で下校させる予定でした。しかし、暴風警報が給食中に発令されたということで、給食を摂ってから、帰りの支度・通学団別に移動など下校がやや遅くなってしまい申し訳ありませんでした。しかし、先日の風水害避難訓練の際、緊急下校先等のカード記入をきちんとしていただいたことにより、トラブルも少なかったように思います。今後も、緊急時に備え、お子様・家族でよく確認しておき、学校連絡していただく必要があると痛感しましたので、ご協力よろしくお願ひします。



ただ、学校へ車でお迎えに来られた方が多くみえ、路上駐車で近隣から交通マナーについての苦情もありました。大変ご迷惑になりますので、学校への来校の際は徒歩でお願いいたします。今後このような暴風警報発令がありましたら、基本的に通学団下校で担当教員が引率しますので、自宅近くで、徒歩でお迎えに来ていただくと、全体がスムーズにいくと思いますのでご協力をよろしくお願ひします。



台風に伴い、6月19日(火)の教育相談が中止になってしまいました。そこで、6月26日(火)にその分を行います。6月26日(火)は、40分授業で行いますので教育相談の無い児童は、平常より25~30分早く下校します。

福祉実践教室

6月21日(木)、4年生対象に福祉実践教室がありました。半田市社会福祉協議会の方をはじめ、人まちクラブはんだ・知多地区障がい者支援センター・てんとう虫の会・半田市包括支援センター・きりんの会など、たくさんのボランティアの方を講師に招いて、子どもたちはさまざまな体験をしました。車いす体験・手話・点字・高齢者疑似体験・読み聞かせ体験などをローテーションして全員が体験しました。今回の体験で思いやりの心が広がってくれたことを願ひます。



車椅子



手話



点字

表彰

半田支部学童選手権大会(軟式野球) 第3位

6年 鈴木 俊介 岩川 大海 太田 悠雅 加藤 奏太 松尾 周哉
伊藤 天星 杉江 俊磨 鯉江 一矢 田澤 海 千葉 大悟

